

L'UNION

L'actualité, Le lycée Jules Verne s'est ouvert aux visiteurs
19/03/2025, pages 12

L'ACTUALITÉ EN FLASH



CHÂTEAU-THIERRY

Le lycée Jules-Verne s'est ouvert aux visiteurs

Le lycée polyvalent Jules-Verne a ouvert ses portes, ce samedi 15 mars 2025.

Au programme de cette matinée, les visiteurs guidés par les professeurs et les élèves déjà scolarisés au lycée, ont pu découvrir les diverses salles d'études, les plateaux techniques et les différentes activités périscolaires comme le théâtre, l'astronomie, le sport ou encore cet espace « innovation partagée » ouvert depuis janvier 2024. Cet espace, animé par Jordan Le Calvez, professeur informatique et électronique, fonctionne comme un club et il est doté de machines robotiques modernes et performantes telles qu'une imprimante 3D, une découpeuse laser ou une borne holographique.

Durant la visite, les futurs lycéens ont pu découvrir le large panel des métiers enseignés et où la demande de main-d'œuvre est importante comme la maintenance industrielle, l'électronique, la menuiserie, la ferronnerie et pour lesquels l'établissement dispose d'infrastructures importantes.